

Wir sind die Darmfurt Whippers



Liebe Softballfreunde,

Die SG Darmfurt Whippers gibt's offiziell seit 2022 – also noch jung, aber oho! Awwer ehrlich gesagt: Viele von uns habbe schon lang vor der SG Softball gezockt, und zwar mit Herz, Schweiß un Äppler.

Zurzeit sin's rund 22 Aktive, die regelmäßig uff'm Platz stehn – mal mit'm Handschuh, mal mit'm Grinsen, oft mit beidem.

Ei guude!

Die Darmstadt Whippets wurd' 1992 gegründet – von zehn Kids, die lieber den Baseballschläger geschwungen habbe als vorm Fernseher zu hocken. Mittlerweile zählt der Verein über 200 Mitglieder und neun aktive Mannschaften. Seit 2017 geht auch beim Mixed-Fastpitch-Team so richtig die Lutzi ab.

Die Frankfurter Softballerinnen – bei uns liebevoll „Frankfurter Äpplers“ – bringen jahrelange Erfahrung aus dem Damenbereich mit. So um 2020 rum kam dann die Idee: „Ey, Mixed wär doch was!“ Gesagt, getan – 2022 wurde aus Whippets und Äpplers ein Team, die SG Darmfurt Whippers.

Seit dem ersten gemeinsamen Spiel am **14. Mai 2022** stehen wir unter neuem Namen gemeinsam auf'm Feld. Motto? Klar:

„Zwei Städte, ein Team, viel Äppler!“

Und 2024: unser erstes Mal bei der Champions League in Oche – läuft bei uns!

Äh... ja, wat soll mer sagen? Erwartungen... is' immer so die Frage. Ziele? Joa. Hauptsach ankommen, Spaß habbe, paar Spiele gewinne un vielleicht noch en Äppler oder zwei. Ganz ehrlich: Mer lassens auf uns zukomme. Hauptsach: **Team, Stimmung, Softball. Isso.**

Unser (vorläufiger) CL-Kader 2025:

Name	Position(en)
Anika	C / 1B / OF
Frank	3B / OF
Janita	P / 1B
Jule	C / IF
Marcel	P / SS / OF
Nils	OF / 2B / 3B
Nina	2B / OF
Patrick	P / SS
Robert	OF
Sean	OF
Tine	P / C / SS
Vicky	OF / 2B / C
Yevhen	P / C / 1B / SS /

(Natürlich noch net ganz fix – da kann sich nochn bisschen was drehe vorm Turnier.)



Unser größter Erfolg? Ganz klar: Partypokal-Sieger beim Sommerfun-Turnier in Hevensen 2024!

Da hat einfach alles gestimmt: Teamgeist, Wetter, Musik, Äppler – und, ja, auch bisschen Softball.

Wie ticken die Whiplers?

Ehrgeizig – ja.

Spaßorientiert – auf jeden Fall.

Äpplerliebhaber – absolut.

Mer sinn vielleicht kein Bundesliga-Team, aber mit Herz, Humor und Handschuh dabei.

Unser Motto:

**„Bissje mehr als Hobby, bissje weniger als Olympia – aber immer mit Äppler im Herz!“
Mer freu'n uns wie Bolle uff Berlin – bis gleich uff'm Feld!**

Eure Darmfurt Whiplers